



さくらネット

令和7年12月24日

1年福祉体験

12月18日(木)、真庭市社会福祉協議会の方のご協力で、1年生が福祉体験をさせていただきました。

体育館では車椅子について学び、交代しながら車椅子を扱う体験をしました。教室では点字について学び、実際に打つ体験もしました。これらの体験を通じて、普段なかなか思いが及ばない点について新たな気づきが得られたはずです。大変貴重な機会となりました。



車椅子に乗ってみて、「こんなに怖いんだ」と思った。
点字を読んだり覚えたりするのはかなり大変だと思った。

車椅子に実際に乗ってみて、必要な場面で声をかけてもらうと、乗っている方も安心できるということがわかった。

車椅子に乗って手を洗うのが大変だった。町の中にもそういう不便な場所がたくさんあるのではないかと思う。

これから的生活の中で、障害のあるなしにかかわらず、困っている人がいたら声をかけて助けたいと思った。

2学期が終わりました よく頑張りました

8月の始業式で皆さんには、「今学期も様々なことに前向きに挑戦してほしい。」と伝えました。失敗を恐れず、目標に向かうことができたでしょうか。

この2学期には、運動会をはじめ、運動部の秋季大会や美術部の展覧会、2年生の職場体験など、多くの行事がありました。どの活動も、皆さんのがんばりで、とてもいいものになりました。中でも、運動会で見せてくれた素晴らしい団結力には感動をもらいました。また、相撲の県秋季大会団体優勝もすごかったです。今学期の皆さん一人ひとりの頑張りに、改めて拍手を送ります。



明日からの冬休みが皆さんにとって素敵なものになりますように。3学期、また、元気な姿を見せてください。

頑張れ！3年生 ～夢を叶えるために～



さて、3年生は進路決定に向けて大切な時期に入っています。不安もあるかもしれません。そこを乗り越えるためにも、一人一人「納得のいく確かな準備」を進めてほしいと思います。今もそれぞれに頑張っていることだと思いますが、自信につなげるためには、「自分はこれだけのことをやった」と言えるだけの日々の積み重ねが必要です。今こそ、大切な時期。時間をうまく使って粘り強く取り組んでください。しんどい場面もあるでしょうが、決して一人ではありません。みんな同じ気持ちで頑張っています。私たちも応援しています。頑張れ！3年生。

保護者の皆様へ

先日の三者懇談、お忙しい中を大変お世話になりました。また、本年中にいただきました本校教育活動に対するご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。

3学期は、1月7日(水)に始まります。来年も引き続きよろしくお願ひします。